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種 別 内 容

再整備に関
する意見

【再整備全般】

・緑地を再整備することで来訪者の増加が想定されるため、駐車場のことも考えておくことが必要。

・既存の住宅や店舗も海が見えることが一つの魅力だと思うので、そういった点にも考慮してほしい。

・今の用宗緑地を整備する時に松を植樹したことで海が見えなくなってしまった。地元とコミュニケーションをとりながら進めて欲しい。

・今の防潮堤は過去の大型の台風で被害を受けたため整備された経緯がある。海は風光明媚で恵みもあるが、大きな被害を受けることも
あるのでどちらの視点も重要。

【収益施設について】

・収益施設を建てられるスペースも少なく、事業が成り立つのか心配。

・既存の店舗との競合（場所や取り扱い商品など）については考慮してほしい。

・競合する部分もあるが、多様な店舗が増えることで相乗効果が生まれることもある。

地域課題に
関する意見

【利用者のマナー問題】

・マナーの悪い方への啓発（声掛けや看板設置など）もやっていってほしい。

・禁止されているにも関わらず緑地でBBQをする人がおり、松葉などに引火しての火事を心配している。

【交通事故発生の懸念】

・近年の来訪者増加で交通事故が懸念されるため、交差点への横断歩道設置も考えて欲しい。

住民説明会でいただいた意見 （開催日：令和７年３月31日） 
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